



NACIONES UNIDAS

ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS

HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

**ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES UNIDAS
PARA LOS DERECHOS HUMANOS Y MTV LATINOAMÉRICA
TRABAJARÁN JUNTOS POR LA PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS**

18 de octubre de 2007

Las Oficinas en Colombia, México y Guatemala del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos acuerdan trabajar con MTV Latinoamérica para informar, promover y difundir los derechos humanos a través del proyecto “Libera Tu Lengua”.

La iniciativa “Libera tu lengua” impulsa el conocimiento de los jóvenes en derechos humanos, y promueve el respeto de los derechos para todos, a través de la sección noticias en el canal de MTV y del sitio Web www.liberatulengua.org.

Como parte de la promoción del proyecto, la Oficina y MTV/LA difundirán en “Los Premios MTV 2007” el tema de derechos humanos con el apoyo de celebridades y artistas. Los premios se entregarán el 18 de octubre y en el acto se distribuirán a todas las personas asistentes pulseras para dar a conocer el sitio Web.

Para la presentación de la iniciativa, MTV/LA, la Feria México Arte Contemporáneo (FEMACO) y el Gobierno de la Ciudad de México invitaron a 12 artistas visuales “a enchular” 12 “Lenguas” con el tema de los derechos humanos.

Sus obras serán expuestas en la Alfombra Roja de “Los Premios MTV 2007”, el día de hoy, y luego serán subastadas a través del sitio Web www.MercadoLibre.com con el objeto de recaudar fondos para el Centro de Derechos Humanos, “Fray Francisco Vitoria O.P.” A.C.. Este centro promueve y defiende, especialmente entre los jóvenes, los derechos humanos, poniendo énfasis en los sectores vulnerables de la sociedad. La organización civil fue elegida por MTV.

Los artistas que colaboran en el proyecto “Libera Tu Lengua” por los derechos humanos son los siguientes: Fernanda Brunet, Jorge “Doctor” Alderete, Emilio Said, Fabián Peña, Vicente Rojo Cama, Arturo Rodríguez Döring, Ángel Delgado, Emilio Chapela Pérez, César Rangel, Alejandro García, Ricardo Harispuru, y Iztel Nájera.